

PARASHA # 45



Nombre de la porción: " Va'etchanan" Y yo supliqué...

Porción de la Torah: Deuteronomio 3: 23 a 7:11

Isaías 40: 1-26

Mateo 4: 1-11

Marco 12: 1-44

1 Timoteo 2: 4-6

"Sh'ma, Yisrael! Yahweh Eloheinu, Yahweh ejad!

Estas palabras en hebreo, pronunciadas por Yeshua (Jesús), son según sus propias palabras el más importante mandamiento de todos. Lo conoces? Estudia esta importante porción.

Deuteronomio 3: 23 *"Y oré a YHVH en aquel tiempo, diciendo: Señor YHVH, tú has comenzado a mostrar a tu siervo tu grandeza, y tu mano poderosa; porque ¿qué dios hay en el cielo ni en la tierra que haga obras y proezas como las tuyas? "*

Continuamos con las palabras finales de Moisés a las doce tribus de Israel. Moisés hace un recuento de la vida en desierto a las generaciones más jóvenes que nacieron en el desierto y que no vivieron por lo tanto muchas de las situaciones aquí relatadas. El objetivo? Lo encontraremos mas adelante en esta porción.

Deuteronomio 4:1 *"Ahora, pues, oh Israel, oye los estatutos y decretos que yo os enseñé, para que los ejecutéis, y viváis, y entréis y poseáis la tierra que YHVH el Dios de vuestros padres os da."*

Torah significa enseñanzas. En este versículo podemos ver claramente el objetivo de la Torah, diferente al significado de la palabra ley o "nomos" utilizada por los traductores del NT. YHVH dio los mandamientos como una guía para entrar en la Tierra prometida y no como meras imposiciones para oprimir al ser humano como es la idea distorsionada.

Yo les pregunto: Si alguien muy rico les ofreciera un gran terreno muy valioso, gratis, y una vida llena de felicidad y provisión a cambio solamente de seguir instrucciones para hallarlo, se someterían a seguir al pie de la letra las instrucciones? Seguro que si! y seguro que no les importaría el costo. Verdad? Esa es la Torah. Es el manual de instrucciones para quien aspire a ser la novia en el día de las bodas, y quiera vivir eternamente junto al único Elohim poderoso, bueno, Santo y misericordioso!

Deuteronomio 4: 2 *"No añadiréis a la palabra que yo os mando, ni disminuiréis de ella, para que guardéis los mandamientos de YHVH vuestro Dios que yo os ordeno."*

Nadie, absolutamente NADIE puede añadir ni quitar una sola palabra a los mandamientos que YHVH nuestro Padre nos da. Deut. 12: 32 y Apocalipsis 22: 18-19 refuerzan este mandato.

Siguiendo la idea del ejemplo anterior, ustedes creen que si alguien en el camino les cambia las instrucciones del hombre rico, podrán llegar de todas maneras a la meta? No verdad? Un cambio de instrucciones por alguien extraño, solo hará que pierdan el camino y por lo tanto el premio.

En nuestra vida eso es lo que hace el enemigo. Cambiar las instrucciones para que perdamos la ruta y el premio eterno. Tenemos un Elohim y Padre poderoso que puso en nuestras manos su palabra. Tenemos entonces las instrucciones originales en nuestras manos. Como es posible que siendo así, creamos y sigamos las instrucciones del enemigo?

Un ejemplo es el día de reposo.(EL CUARTO MANDAMIENTO). Aunque me vuelva cansonisima, casi insoportable con el tema, los amo mucho como para quedarme callada y permitir que pierdan la ruta. Las instrucciones originales, (las Escrituras) nos dicen que es el día séptimo. Y el enemigo, en cabeza de un perverso sacerdote del dios falso sol, Constantino, cambio el día para honrar a su dios, y lo seguimos sin protestar, solamente !porque es la tradición!. NO ES ABSURDO? QUEREMOS O NO LLEGAR A LA TIERRA PROMETIDA?

Exageración mía? miren el versículo 3 : *"Vuestros ojos vieron lo que hizo YHVH con motivo de Baal-peor; que a todo hombre que fue en pos de Baal-peor destruyó YHVH tu Dios de en medio de ti"*

Estudiamos recientemente lo que es la enseñanza de Balaam, la que nos lleva a seguir enseñanzas erradas, creadas para honrar falsos dioses. Y que hizo YHVH con los que siguieron estas enseñanzas? Los destruyó. Si YHVH es el mismo ayer, hoy y por los siglos, por que habría de aceptar hoy que le cambien su mandamiento que lo honra a El, por un día que honra al dios sol?

Son muchos los libros que hoy pretenden añadir o quitar a los mandamientos y en general a la palabra de YHVH. El catecismo de la iglesia Católica, el libro del Mormón, el Talmud del judaísmo Rabinico, etc.,. Quien esta detrás de todo esto? Génesis 3:1. Recuerden que Yeshua en su tiempo reprendió duramente a los judíos por seguir estas tradiciones y no el mandamiento del Padre. Y por increíble que parezca, aun hoy en medio del judaísmo Mesiánico, se conservan estas tradiciones sobre la palabra revelada. Y mas increíble aun que la iglesia cristiana que no tiene otro libro colateral, que afirma creer en la palabra de YHVH, llamada la Biblia, finalmente no le importe lo que ella dice, y practica lo que extraños inventaron hace muchos cientos de años.

Deuteronomio 4: 6 *"Guardadlos, pues, y ponedlos por obra; porque esta es vuestra sabiduría y vuestra inteligencia ante los ojos de los pueblos, los cuales oirán todos estos estatutos, y dirán: Ciertamente pueblo sabio y entendido, nación grande es esta."*

Esto es lo que significa Torah o ley. Es la enseñanza de YHVH que nos da sabiduría e inteligencia. Claro si aprendemos del Omnisciente, del que todo lo sabe, no adquiriremos sabiduría? La Torah nos hace un pueblo sabio. Esto lo he entendido más ahora que conozco y practico la Torah. Un ejemplo claro para mi es el tema de los últimos días. Entendía antes que era la "ultima trompeta" que sonaría". Yo estaba convencida que entendía la profecía de Apocalipsis, pero créanme que sin el conocimiento de las Fiestas de YHVH es imposible. Y son parte de la Torah. Con la Torah no nos sorprenderá el día final como "ladrón en la noche".

Ahora entendiendo que la Torah o ley es para darnos sabiduría e inteligencia, pueden ustedes creer que Yeshua la eliminó? Creen que tiene sentido que "nos hubiera hecho el favor de eliminarla"? No les parece muy absurda la enseñanza de que Yeshua nos quitó lo que nos daba sabiduría e inteligencia? Lo que nos daba orgullo frente a los demás pueblos de la tierra?

Deuteronomio 4: 9 *"Por tanto, guárdate, y guarda tu alma con diligencia, para que no te olvides de las cosas que tus ojos han visto, ni se aparten de tu corazón todos los días de tu vida; antes bien, las enseñarás a tus hijos, y a los hijos de tus hijos."*

La enseñanza de la palabra de YHVH es una responsabilidad muy grande para nosotros como Padres. Pero ahora cuando por esta revelación final de la palabra estamos entendiendo que la Torah o la palabra de YHVH es para siempre, que tenemos en la balanza?

Tienes temor de hablar a tus hijos la verdad, reconociendo que estabas equivocado? Prefieres que tus hijos continúen en la "tranquilidad" de lo que aprendieron antes, en lugar de enseñarles la verdad aun que su piso sea removido? Recuerden las palabras de Yeshua:

" Desde los días de Juan el Bautista hasta ahora, el reino de los cielos sufre violencia, y los violentos lo arrebatan."

Deuteronomio 4: 19: " No sea que alces tus ojos al cielo, y viendo el sol y la luna y las estrellas, y todo el ejército del cielo, seas impulsado, y te inclines a ellos y les sirvas; porque YHVH tu Dios los ha concedido a todos los pueblos debajo de todos los cielos."

YHVH prohíbe la idolatría por completo, para que nunca nos desviemos de su presencia. Habías pensado alguna vez que el Padre puso el sol, las estrellas, la luna etc., para que quienes no son parte de su pueblo tuvieran en ellos figuras para adorar?

Pero nosotros somos el pueblo que YHVH escogió y sacó de Egipto. Aun hoy nos saca de Egipto, el mundo, y nos guía hacia su presencia en la tierra prometida. El verso 24 nos dice que YHVH es un Elohim celoso, y fuego consumidor!. "Guardaos, no os olvidéis del pacto de YHVH vuestro Dios, que él estableció con vosotros, y no os hagáis escultura o imagen de ninguna cosa que YHVH tu Dios te ha prohibido". **Porque YHVH tu Dios es fuego consumidor, Dios celoso.**" Ha cambiado? !NO!

Deuteronomio 4: " Y YHVH os esparcirá entre los pueblos, y quedaréis pocos en número entre las naciones a las cuales os llevará YHVH. Y serviréis allí a dioses hechos de manos de hombres, de madera y piedra, que no ven, ni oyen, ni comen, ni huelen. **Más si desde allí buscares a YHVH tu Dios, lo hallarás, si lo buscares de todo tu corazón y de toda tu alma. Cuando estuvieres en angustia, y te alcanzaren todas estas cosas, si en los postreros días te volvieres a YHVH tu Dios, y oyeres su voz; porque Dios misericordioso es YHVH tu Dios; no te dejará, ni te destruirá, ni se olvidará del pacto que les juró a tus padres.**"

Por la desobediencia de nuestros ancestros fuimos esparcidos entre los pueblos de la tierra. Pero la profecía es clara: Si en los últimos tiempos (y estamos en ellos sin duda) nos volvemos a la verdad de YHVH escuchando su voz y no voces extrañas, El, YHVH, nos recibirá con sus amorosos brazos de Padre y se acordará del pacto hecho con nuestros padres. Recuerdas la parábola del hijo prodigo? Un día volvió en sí y pensó en la casa del Padre. Y regresó, encontrando al Padre en la puerta con sus brazos llenos de amor, y le devolvió su autoridad e hizo fiesta.

Yo ya volví en mí, gracias a YHVH. Mis ojos fueron abiertos un día y regresé a la casa del Padre. Y me recibió con amor eterno. Y tu? Ya volviste en ti? Ya te has dado cuenta de errores que nos llevaban lejos de las enseñanzas del Padre? No temas a la gente. No temas perder amigos, ovejas o familia, porque la ganancia de volver a la casa del Padre, es comparada con la perla de gran precio, que para obtenerla es necesario vender todo lo que poseemos.

Deuteronomio 5: " Llamó Moisés a todo Israel y les dijo: Oye, Israel, los estatutos y decretos que yo pronuncio hoy en vuestros oídos; aprendedlos, y guardadlos, para ponerlos por obra. YHVH nuestro Dios hizo pacto con nosotros en Horeb."

Aquí encontramos la palabra "SHEMA" que es traducida como "ESCUCHA". La palabra Shema es la # 8085 del diccionario Strong y significa escuchen para obedecer. Nosotros podemos escuchar el sonido del mar por ejemplo, pero ese no es el sentido de la palabra. Shema conlleva implícita la obligatoriedad de la obediencia, y en este verso es usada para hacer un recuento de los diez mandamientos.

Una reflexión pequeña: Los diez mandamientos son el pilar de la Torah. Son como un resumen de las 613 ordenanzas. Por que se enseñan en la Iglesia si la Torah esta abolida?

Deuteronomio 5: 22 "Estas palabras habló YHVH a toda vuestra congregación en el monte, de en medio del fuego, de la nube y de la oscuridad, a gran voz; **y no añadió más**. Y las escribió en dos tablas de piedra, las cuales me dio a mí."

Noten la importancia de la palabra que esta resaltada. No añadió más. Que significa? Que no iba a haber ningún cambio, ni en ese tiempo ni en el futuro. La palabra es para siempre!. Se que alguno pensara, bueno, pero estas fueron las tablas escritas en piedra del AT, pero en el NT es diferente. Verdad? Pues de acuerdo a Hebreos 8:8 las mismas leyes fueron dadas en el pacto renovado. Lo único que cambio fue el sitio donde estaban escritas. Ya no era en piedra, ahora es en el corazón del hombre. ! Pero son las mismas leyes!

Hebreos 8:8 " Por lo cual, este es el pacto que haré con la casa de Israel Después de aquellos días, dice el Señor: **Pondré mis leyes en la mente de ellos, Y sobre su corazón las escribiré; Y seré a ellos por Dios, Y ellos me serán a mí por pueblo;**"

No te han dicho que ahora no hay leyes? Que fueron abolidas en el Calvario?

Deuteronomio 6: El propósito de la ley o Torah:

6: 1 "Estos, pues, son los mandamientos, estatutos y decretos que YHVH vuestro Dios mandó que os enseñase, para que los pongáis por obra en la tierra a la cual pasáis vosotros para tomarla; **para que temas a YHVH tu Dios, guardando todos sus estatutos y sus mandamientos que yo te mando, tú, tu hijo, y el hijo de tu hijo, todos los días de tu vida, para que tus días sean prolongados. Oye, pues, oh Israel, y cuida de ponerlos por obra, para que te vaya bien en la tierra que fluye leche y miel, y os multipliquéis, como te ha dicho YHVH el Dios de tus padres.**"

Es necesario agregar algo? Creo que no! Solo una pregunta: Si la Torah o ley es para bendición, para tener sabiduría e inteligencia, para tener una larga vida, para entrar en la Tierra prometida, por que tenia Yeshua que abolirla? Por que nos iba a quitar la fuente de bendiciones? En el madero El se llevo el pecado y las maldiciones que venían como consecuencia, pero no la Torah que nos garantiza bendición y vida eterna.

**Deuteronomio 6: 4 "Sh'ma, Yisrael! Yahweh Eloheinu, Yahweh ejad"
"Escucha Israel YHVH nuestro Elohim, YHVH uno es".**

Estas palabras conocidas entre el pueblo de Israel como la Shema! se considera como la declaración de fe mas importante. Yeshua respondiendo a los escribas, lo confirmó como el primer mandamiento.

*Marco 12: 27-28 " Acercándose uno de los escribas, que los había oído disputar, y sabía que les había respondido bien, le preguntó: ¿Cuál es el primer mandamiento de todos? **Jesús le respondió: El primer mandamiento de todos es: Oye, Israel; el Señor nuestro Dios, el Señor uno es.** Y amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, y con toda tu alma, y con toda tu mente y con todas tus fuerzas. Este es el principal mandamiento."*

Por que se eliminó esta primera parte tan importante, en los demás Evangelios? Por que no reconocemos la Shema como base de nuestra fe? El antisemitismo de los llamados "padres del cristianismo" es la respuesta. La famosa doctrina errada de la llamada "trinidad" debía implantarse en lugar de la concepción monoteísta de nuestro Elohim. El concepto de trinidad aparece ligado necesariamente a dioses paganos. Por lo tanto en el sincretismo que implantó Constantino, era necesario desaparecer el primer y más importante mandamiento.

Miremos el origen de esta doctrina de acuerdo a wikipedia:

Origen [\[editar\]](#)

En el año 215 d. C., [Tertuliano](#) fue el primero en usar el término **Trinidad** (aunque algunos autores difieren y afirman que [Teófilo](#) fue el primero en usar este término y Tertuliano lo acuñó), aunque no fue sino hasta el año [325](#), en el que el [Concilio de Nicea I](#) lo fijara explícitamente en el [Símbolo Niceno](#) como parte de la fe cristiana.

Se dan cuenta? De nuevo el tristemente famoso concilio de Nicea, el mismo que cambio el día de reposo desviándonos de la verdad. Y lo mas triste: los creyentes aceptando sus enseñanzas!.

El mandamiento completo: " Oye, Israel: YHVH nuestro Dios, YHVH uno es. Y amarás a YHVH tu Dios de todo tu corazón, y de toda tu alma, y con todas tus fuerzas." debe estar, de acuerdo al

mandamiento, escrito en nuestro corazón, debemos repetirlas al levantarnos y acostarnos, hablar de ellas en nuestra casa..etc. Miremos el versículo completo.

" Y estas palabras que yo te mando hoy, estarán sobre tu corazón; y las repetirás a tus hijos, y hablarás de ellas estando en tu casa, y andando por el camino, y al acostarte, y cuando te levantes. Y las atarás como una señal en tu mano, y estarán como frontales entre tus ojos; y las escribirás en los postes de tu casa, y en tus puertas."

Es muy interesante observar que en el mismo lugar donde YHVH ordena colocar este mandamiento, en la mano y en la frente, Satanás quiera colocar la marca de la bestia. Verdad?

Este mandamiento debe estar escrito en las puertas de entrada a la casa. Así declaramos que somos su pueblo y que le amamos con todo nuestro ser. La mezuzah ha sido usada por el pueblo de Israel desde tiempos antiguos para cumplir con este requerimiento de YHVH.



Deuteronomio 7: 6 Quien es Israel?

"Porque tú eres pueblo santo para YHVH tu Dios; YHVH tu Dios te ha escogido para serle un pueblo especial, más que todos los pueblos que están sobre la tierra. No por ser vosotros más que todos los pueblos os ha querido YHVH y os ha escogido, pues vosotros erais el más insignificante de todos los pueblos; sino por cuanto YHVH os amó, y quiso guardar el juramento que juró a vuestros padres, os ha sacado YHVH con mano poderosa, y os ha rescatado de servidumbre, de la mano de Faraón rey de Egipto. Conoce, pues, que YHVH tu Dios es Dios, Dios fiel, que guarda el pacto y la misericordia a los que le aman y guardan sus mandamientos, hasta mil generaciones;"

Israel es el pueblo escogido sobre los demás pueblos de la tierra, por YHVH. Es un pueblo santo, (apartado) al que ama YHVH de tal manera que dio a su propio hijo para restaurarlo y para permitir que todo el que crea en el, en Yahshua, pueda ser parte de este pueblo santo y tenga salvación.

Conoces algún versículo donde YHVH declare la Iglesia del nuevo testamento como su pueblo santo y amado en lugar de Israel?

La lectura de la haftorah de hoy es de gran importancia. Isaías 40 inicia un tiempo muy especial para Israel que se llama las 7 semanas de consolación. Por ser de tanta importancia especialmente en este tiempo tan lleno de señales proféticas, les enviare un estudio aparte en estos días. Les sugiero que lo lean para ir preparando el camino!

